

Nous y sommes presque ! D'ici quelques semaines, les travaux de rénovation du pont des Lombardes débiteront. C'est l'occasion, pour la Mairie de Saint-Jean-de-Sixt, de faire un point d'étape auprès des riverains qui seront impactés par ces travaux, afin que tout le monde puisse se préparer au mieux à cette période contraignante qui s'annonce.

Un point sur le chantier, et sur le planning !

Peut-être que certains d'entre vous ont pu voir passer l'information : le marché de travaux pour la rénovation du Pont des Lombardes, après une période de consultation, a été **attribué le 1^{er} février 2024**. A l'issue de l'analyse des offres, réalisée par la maîtrise d'œuvre, il a été décidé de confier les travaux à l'entreprise **MONTREAL MACONNERIE BETON ARME (MMBA)**, mandataire d'un groupement comprenant également les entreprises LATHUILLE FRERES et EVEREST ECHAFAUDAGE, pour un montant de **295 031,00 € HT**.



Dans la foulée, le 2 février 2024, un premier ordre de service, engageant la période de préparation des travaux (2 mois), a été transmis à l'entreprise titulaire. A ce jour, **les études d'exécution sont en voie de finalisation** et trois réunions se sont déjà tenues en Mairie de Saint-Jean-de-Sixt, en présence des différents intervenants.

Outre la rénovation de l'ouvrage, le projet de rénovation comprend également la **reprise de l'ensemble des réseaux** appelés à traverser le pont (eau potable, eaux usées, électricité, télécom...). L'ensemble sera repris, en lien avec les différents concessionnaires, ce qui nécessitera quelques travaux supplémentaires par rapport à ce qui était initialement prévu pour le seul ouvrage.

En conséquence, à ce stade, il est prévu que les travaux se déroulent de la manière suivante :

- **Du lundi 25 mars au vendredi 12 avril** (3 semaines) : mise en place d'un **alternat de circulation**, ceci afin de permettre les travaux préparatoires sur les réseaux,
- **Du lundi 15 avril au vendredi 21 juin** (11 semaines) : **coupure complète de la circulation**.

Le stationnement pendant les travaux

Vous l'avez sans doute constaté, de premiers travaux ont eu lieu afin **d'aménager les espaces de stationnement nécessaires** pendant les travaux. Le long de la route, une **surlargeur** a été créée afin d'y stationner des véhicules en empiétant le moins possible sur la voie. De plus, tout prochainement, un **parking provisoire sera aménagé aux abords du centre de vacances « Le Château »**, ceci ayant fait l'objet d'une convention avec l'association OVAL, qui exploite le centre. De plus, un emplacement sera délimité sur la route des Lombardes afin de permettre le **retournement des véhicules**.



En rive gauche du Nom, un autre parking provisoire sera également aménagé, immédiatement en **contre-bas du Chalet-Sixtine**, grâce à la collaboration de ses propriétaires.

Dans les prochaines semaines, ces solutions de stationnement prendront donc forme et seront précisément délimitées. Un **plan d'ensemble vous sera prochainement communiqué** afin que chacun puisse comprendre ce qui sera mis en place, mais également afin d'inviter tout le monde à respecter quelques règles essentielles.

Navette « Les Lombardes »

Comme évoqué précédemment, la commune de Saint-Jean-de-Sixt a décidé, pendant la durée des travaux, de **louer une navette** (mini-bus de 9 places) qui sera mis à la disposition des riverains pour assurer le transport entre leur domicile et le pont des Lombardes (un espace de retournement de la navette, à proximité du pont, sera prochainement aménagé en ce sens).



Ce service de transport, pendant toute la durée des travaux, sera **assuré directement par les riverains**, ce qui permettra une meilleure adaptation à leurs besoins. Afin d'organiser ce service, une réunion entre riverains est programmée :

Le vendredi 5 avril 2024, à 20h00, à la salle « La Sixtine »

Nous comptons sur votre présence, durant cette réunion de travail, afin de pouvoir organiser et planifier au mieux ce service durant les 11 semaines de coupure.

Comme évoqué dans la dernière lettre d'information, la commune pourra mettre à disposition des riverains des **Vélos à Assistance Electrique (VAE)**, ceci afin de faciliter leurs déplacements du quotidien, entre leur domicile et leur véhicule ou vers le village. Afin de **connaître le nombre de personnes potentiellement intéressées** par ces locations, nous vous remercions de bien vouloir le faire savoir aux services de la Mairie (mairie@saint-jean-de-sixt.fr ou 04.50.02.24.12) **avant le vendredi 29 mars 2024**.

Pour votre information, l'ancien « abri-poubelles » du centre de vacances « Le Château » sera, pendant la durée des travaux, mis à disposition des riverains des Lombardes pour y stationner leurs vélos.

La passerelle provisoire

Comme expliqué lors de la réunion avec les riverains du 11 septembre 2023, afin de permettre le franchissement du Nom durant les travaux et la fermeture du pont des Lombardes, une **passerelle provisoire**, à destination des piétons, sera installée. Celle-ci sera, en même temps, l'échafaudage utile à la réalisation des travaux et la passerelle provisoire indispensable aux riverains. A proximité du chantier, une **cohabitation** existera donc, quotidiennement, entre les ouvriers et les riverains. Bien entendu, nous vous invitons à faire preuve d'un **maximum de bienveillance** à leur égard et, surtout, de bien veiller à **respecter les consignes de sécurité** qui vous seront données.



Malheureusement, du fait de la topographie du site (différence de dénivelée entre une rive et l'autre) et de la combinaison indispensable entre l'échafaudage et la passerelle, celle-ci devra comprendre un certain nombre de **marches d'escalier**, ce qui complexifiera la traversée par certains riverains. Bien entendu, nous vous invitons à nous faire remonter toute difficulté que cet obstacle est susceptible de générer.

En dehors de cet élément, qui n'était pas envisagé jusqu'à présent, les conditions seront réunies pour faciliter le franchissement de cette passerelle. Celle-ci sera d'une **largeur importante** (environ 1,5 mètres) et sera équipée d'un **système d'éclairage** pour permettre son franchissement durant la nuit. En outre, pour des raisons évidentes de sécurité, l'échafaudage et la passerelle, avant leur mise en service, seront **inspectés par un bureau de contrôle habilité**.

A ne pas oublier...

La commune de Saint-Jean-de-Sixt a pleinement conscience de l'incidence de tels travaux sur le quotidien de tous les riverains des Lombardes. Au maximum, elle essaye d'**anticiper les choses** pour que tout se déroule au mieux et, surtout, pour essayer de « **prévoir l'imprévisible** » (intervention des secours, problème de fuite d'eau...), en lien avec diverses entités.

Au maximum, nous invitons les riverains, eux aussi, à anticiper au mieux cette période qui approche maintenant à grands pas. **Faire le plein de denrées alimentaires, faire le plein de la voiture...** ce sont autant de sujets sur lesquels il vous faut prendre les devants dans les semaines qui viennent.

Une fois encore, il est utile de rappeler que **ces travaux seront contraignants**. L'**entraide** et la **solidarité** entre les riverains seront indispensables pour assurer le bon déroulement de cette période. Nous savons pouvoir compter sur vous tous pour que les choses se déroulent au mieux et pour que, d'ici quelques mois, **cette aventure ne soit plus qu'un souvenir, avec un pont tout neuf !**



A très vite pour de nouvelles infos !